

Bericht aus dem Zentralvorstand PV

In Zürich begrüsst ZP Roland Schwager den Zentralvorstand zur 5. Sitzung 2024. Wir gedenken zuerst unserem ehemaligen Vizepräsidenten PV und ehemaligem Präsidenten der Sektion Genf, Bernard Demierre. Er ist am 18. August verstorben.

Rückblickend informierte Roland Schwager von einer Aussprache mit dem Leiter HR SBB, dass die regionalen Stammtische noch nicht auf ein grosses Echo stiessen. Auf Anfang 2025 passt die Sektion PV Biel das Geschäftsreglement an den Datenschutz an. Zudem wurde aufgenommen, dass ab 2025 auch ein Co-Präsidium möglich ist.

Daniel Trolliet stellt sich definitiv zur Wahl als Vizepräsident PV zur Verfügung. Er soll die Nachfolge von Jean-Pierre Genevay antreten. Daniel stellt sich auch als Mitglied in den Vorstand SEV zur Verfügung. Die Wahl soll an der nächsten DV in Bern durchgeführt werden.

Roland Schwager wird sich mit ZK Daniel Pasche treffen, um das Budget 2025 vorzubereiten. Die Traktandenliste für die DV wurde vom ZV besprochen und wird den Delegierten mit der Einladung rechtzeitig versandt. Ebenfalls wurde die Agenda 2025 diskutiert und die Sitzungsdaten festgelegt.

Aktuell hat der VöV informiert, dass die Entwerterkarten weiterhin verkauft werden, auch wenn die Pflicht für den Betrieb von Entwertern auf Ende 2025 entfällt. Es werden Alternativen studiert und gestaltet, damit der öV für alle einfach zugänglich bleibt, auch ohne Smartphone. Beim Zentralsekretär Alex Bringolf kann ein Leitfaden für das Installieren der SBB-App auf Smartphone bestellt werden.

ZP Roland Schwager wird sich weiter dafür einsetzen, dass die Krankenkassenprämien in den Warenkorb des Landesindex aufgenommen werden. Roland hat verschiedene Gremien und Verbände dazu angeschrieben, aber bisher nur wenig Rückmeldungen erhalten. Am 21.9. findet eine Demo des SGB für höhere Löhne und bessere Arbeitsbedingungen in Bern statt. Roland ermuntert zur Teilnahme an der Demo, damit können wir auch den Druck auf unsere Forderungen erhöhen.

Die nächste ZV-Sitzung findet am 1. Oktober mit den Sektionspräsidenten Ost in Sargans statt. Bis dann wünscht der ZV allen eine schöne Sommerzeit.

ZS Alex Bringolf, 3.9.2024